



ENDEUDAMIENTO DE LAS FAMILIAS EN LA CIUDAD DE TALCA

**PATRICIO MUÑOZ VERGARA
EDUARDO ÁLVAREZ BARRANTES**

INGENIERO COMERCIAL MENCIÓN ADMINISTRACIÓN

RESUMEN

Utilizando los resultados de una entrevista realizada en octubre de 2007 a 431 personas de la ciudad de Talca, analizamos el grado de endeudamiento de la población y su dependencia de variables demográficas, sociales y económicas. Nuestros resultados muestran que la carga financiera de más de la mitad de las familias encuestadas es superior a un 30% de sus ingresos y que la clase media es la más endeudada. Aún más: una de cada tres familias en Talca “no llega a fin de mes” y el 57 por ciento dice haber incumplido alguna obligación económica. Consistente con la Teoría del Ciclo de Vida de Ando & Modigliani, los jóvenes en Talca se muestran más endeudados.